

As-tu du talent à la pelle?

Nous recrutons!



Journalier·ère qualifié·e au service des travaux publics et des immobilisations

**Devenez
le journalier qualifié ou la journalière qualifiée
que nous recherchons!**

Qui sommes-nous?

Située dans la MRC de Brome-Missisquoi, en Estrie, la Ville de Sutton est reconnue pour offrir un milieu de vie enviable pour les citoyens et les nombreux touristes qui y séjournent. La municipalité de plus de 4 500 résidents permanents et de plus de 4 000 villégiateurs se distingue par son offre en plein air et en culture, et des orientations qui s'articulent autour du principe de développement durable et de la protection des paysages.

Que ferez-vous?

Sous l'autorité du coordinateur, le titulaire de ce poste effectuera la collecte des matières résiduelles, des matières recyclables et des objets volumineux. En dehors des périodes de collectes, il effectue des travaux d'entretien général, de réparation et d'amélioration des infrastructures municipales. Il pourrait à l'occasion opérer de la machinerie lourde, comme une niveleuse, rétro-excavatrice, chargeuse sur roue ou pelle mécanique.

Note : La liste des responsabilités énumérées ci-dessus reflète les éléments caractéristiques du poste et ne doit pas être considérée comme une liste exhaustive de toutes les exigences occupationnelles liées au poste.

Qui cherchons-nous?

- Détenir un permis de conduire valide, minimum classe 3 (classe 3 de type manuelle et/ou une classe 1, ajouts majeurs);
- Avoir de l'expérience en tant que chauffeur-éboueur;

- Avoir de l'expérience en tant qu'opérateur de machinerie lourde (un atout);
- Avoir de l'expérience en déneigement (un atout);
- Être capable de travailler seul ou en équipe et avoir un bon sens de l'organisation;
- Être disponible pour faire des heures supplémentaires;
- Habilité à communiquer avec les citoyens, bilinguisme français/anglais exigé;
- Être débrouillard et faire preuve d'autonomie et de jugement.

Quels seront vos avantages?

- Poste permanent, à temps plein, 40 heures par semaine;
- Vacances annuelles selon la convention collective en vigueur;
- Horaire aménagé pendant la période estivale ;
- 14 jours fériés payés par année;
- Banque de 10 jours de maladie;
- Assurances collectives;
- Régime de retraite avantageux 7%/7%;
- Salaire horaire compétitif à partir de 29,47 \$ de l'heure.

POSTULEZ!

Les personnes intéressées à poser leur candidature au sein d'une équipe dynamique peuvent transmettre leur curriculum vitae, ainsi qu'une lettre de présentation, au plus tard **le 26 mai 2024 à midi** par courrier électronique ou par la poste à l'adresse suivante :

Ville de Sutton
Poste de journalier qualifié ou de journalière qualifiée
11, rue Principale Sud
Sutton (Québec) JOE 2K0
emploi@sutton.ca

La Ville de Sutton tient à remercier toutes les personnes qui manifesteront leur intérêt. Cependant, la Ville de Sutton ne communiquera qu'avec les personnes dont la candidature sera retenue.

Do you have talent in *spades*?

We are hiring!



Skilled Laborer at Public Works and Fixed Assets Department

**Become the
Skilled Laborer
we are looking for!**

Who are we?

Located in the Brome-Missisquoi MRC, in Estrie, the Town of Sutton is a charming municipality of over 4,500 permanent residents and 4,000 vacationers. It is known for offering a living environment that is highly appreciated by its citizens and its many tourists, notably thanks to its many natural, recreational and cultural attractions, but also to its community dynamism. Anchored in a sustainable development and landscape protection approach, the municipal team deploys all its energy and skills to preserve the quality of its services.

What will you do?

Under the supervision of the coordinator, the incumbent will collect residual materials, recyclables and bulky items. Outside collection periods, the incumbent performs general maintenance, repair and improvement on municipal infrastructures. They may occasionally operate heavy machinery, such as graders, backhoes, wheel loaders or mechanical shovels.

Note: The list of responsibilities listed above reflects the characteristic elements of the position and should not be considered an exhaustive list of all occupational requirements associated with the position.

Who are we looking for?

- Hold a valid driver's licence, minimum class 3 (class 3 manual type and/or a class 1, major additions);
- Have experience as a driver of a garbage truck;
- Experience as a heavy equipment driver (an asset);
- Experience in snow removal (an asset);

- Be able to work alone or in a team and have good organizational skills;
- Be available to work overtime;
- Ability to communicate with citizens, bilingualism French/English required;
- Show resourcefulness, autonomy and good judgment.

What will be your benefits?

- Permanent full-time position, 40-hour per week;
- Annual vacation according to the collective agreement in effect;
- Adjusted schedule during the summer period;
- 14 paid holidays per year;
- Bank of 10 sick days;
- Group insurance;
- Advantageous 7%/7% pension plan;
- Competitive hourly wage starting at \$29.47.

APPLY NOW!

Candidates interested in becoming part of a dynamic team should send their curriculum vitae with a cover letter **before noon on May 26, 2024**, by e-mail or by mail to the following address:

Town of Sutton
Job: Skilled Laborer
11, Principale Sud Street
Sutton (Québec) J0E 2K0
emploi@sutton.ca

The Town of Sutton would like to thank everyone who will have shown their interest. However, the Town of Sutton will only get in touch with the candidates selected for an interview.